



Noticias

Publicada la edición 2024 del *European Innovation Scoreboard*

La Comisión Europea ha publicado la edición de 2024 del EIS (European Innovation Scoreboard). Según el informe, los Líderes de Innovación tienen sistemas de investigación particularmente atractivos y son fuertes en digitalización. Los innovadores fuertes demuestran fortalezas significativas en sus ecosistemas de innovación. Entre los innovadores moderados hay una serie de tendencias positivas, en particular el desarrollo de la colaboración en investigación; mientras que los innovadores emergentes, a pesar de una trayectoria positiva, todavía están rezagados. Además, persisten las diferencias geográficas: los líderes en innovación y la mayoría de los innovadores fuertes se encuentran predominantemente en el norte y el oeste de Europa, y muchos de los innovadores moderados y emergentes en el sur y el este.

Participación española en proyectos I3

Hasta la fecha, España coordina 4 de los 35 proyectos financiados a través del instrumento de inversiones interregionales en innovación (I3). Los coordinadores son TICBioMed, la Universidad de Jaén, la Universidad de Murcia y Fundación ICAMCYL. Además, numerosas entidades españolas participan como socios en otros 16 proyectos aprobados. Ahora mismo hay abiertas tres convocatorias I3 y una expresión de interés para postularse como evaluadores.

10 años del Esquema de Innovación Regional del EIT

El EIT lleva 10 años centrando sus esfuerzos en ayudar a regiones de países innovadores "emergentes" y "moderados", según el European Innovation Scoreboard, a través de su Esquema de Innovación Regional (Regional Innovation Scheme -RIS). El RIS, apoyándose en las nueve Comunidades de Conocimiento e Innovación (KIC) del EIT, ayuda a conectar a investigadores, estudiantes, empresas y emprendedores de esas regiones con las sólidas redes del EIT en otras partes de Europa.

Reconocimiento de las Oficinas de Transferencia de Conocimiento

El Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades (MICIU) ha reconocido, tras un proceso de evaluación, a 111 entidades como [Oficinas de Transferencia de Conocimiento \(OTC\)](#), pasando a formar parte de un Registro que las acredita como tal. Este proceso, al que se presentaron un total de 127 entidades, responde al [nuevo Real Decreto](#) para potenciar las unidades o entidades dedicadas a la función de transferencia y supone un cambio respecto al anterior registro de Oficinas de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI). El [registro sigue abierto](#) para integrar -previa evaluación- a otras entidades que adhieran.

Cotec presenta la ejecución presupuestaria de la I+D en el sector público

El sector público estatal español dispuso en 2023 del mayor presupuesto de la historia para Investigación, Desarrollo, Innovación y Digitalización a lo que se corresponde también una

mayor ejecución de recursos. Sin embargo, el incremento del presupuesto es superior al de la implementación lo que refleja cierta dificultad de absorción de los fondos por parte del ecosistema. Ahora bien, el incremento se debe sobre todo a la incursión del MRR, ya que la partida nacional apenas experimenta cambios. Es más, 2023 es el primer año en que los fondos europeos destinados a I+D+I superan a los nacionales.

Centro de innovación de chips del IMEC en España

El Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública junto con el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Málaga han firmado un acuerdo de colaboración para poner en marcha un centro de innovación de chips que impulsará el ecosistema de microelectrónica en España. En concreto, abordará toda la cadena de valor, incluyendo la fabricación de chips avanzados en nuevos sustratos diferentes al silicio, así como el desarrollo de prototipos para campos como la medicina, fotónica y la computación cuántica

Puesta en marcha del Programa Agiliza en el seno de la AEI

El Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades ha puesto en marcha el Programa Agiliza, en el seno de la AEI, con el que pretende reducir los trámites burocráticos. La finalidad es rebajar los trámites administrativos, agilizar el pago de las subvenciones además de simplificar los procedimientos de justificación y seguimiento. Todo ello garantizando que el dinero público tenga los controles necesarios sin obstaculizar la labor que han de hacer los investigadores e investigadoras y mejorando los canales de comunicación entre la Agencia y las entidades beneficiarias de sus convocatorias". Además, se han destinado 655 M€ a la convocatoria de Proyectos Generación de Conocimiento, la mayor dotación pública concedida en España a una convocatoria de investigación.

Jornada de la Red IDI: Valles regionales de innovación

¡Materiales ya disponibles!

Publicaciones destacadas:

- *EIB Group activities in EU cohesion regions 2023*
- *ERRIN Paper Series: Towards the 10th Framework Programme - EU Missions*
- *ERC Work Programme 2025*
- *Annual Report on European SMEs 2023/2024*
- *SME Performance Review 2024*

→ [Informe Las primeras 1.000 empresas emergentes certificadas por ENISA](#)

→ [*Eyes on the Future - Signals from recent reports on emerging technologies and breakthrough innovations to support European Innovation Council strategic intelligence - Volume 1*](#)

→ [La OEPM en Cifras 2023](#)



Convocatorias

Misiones Ciencia e Innovación

Tiene como objeto la financiación de proyectos de I+D en cooperación, liderados por empresas, que den respuesta a retos socio-económicos a los que se enfrentan las sociedades desarrolladas. Para esta convocatoria se han seleccionado 7 retos en relación con: conducción segura; construcciones más eficientes, sostenibles; fotónica integrada; descontaminación de ecosistemas.; Entorno logístico; Salud digital; transporte aéreo y; industria alimentaria. El 8 de julio se celebra una [jornada informativa](#).

Hasta el **2 de septiembre** de 2024

CDTI

MSCA International Cooperation 2024

Su objetivo es coordinar los esfuerzos locales y asegurar la coherencia con las políticas de investigación e innovación a nivel bilateral y regional. La acción, se centra en países con acuerdos bilaterales de ciencia y tecnología con la UE y en diálogos regionales con la Unión Africana, ASEAN, América Latina y el Caribe, entre otros. Las actividades incluyen apoyo político, promoción de oportunidades de cooperación MSCA y actividades transversales para alinearse con los planes de cooperación de la UE.

Hasta el **4 de septiembre** de 2024

European Research Executive Agency (REA)

MSCA Postdoctoral Fellowships

Las becas posdoctorales ofrecen a los investigadores con un doctorado la oportunidad de adquirir nuevas habilidades y experiencia mientras llevan a cabo su propio proyecto de investigación en el extranjero. Estas becas son un trampolín en las carreras de los investigadores, permitiéndoles llevar a cabo investigaciones de vanguardia y cooperar con equipos y figuras científicas líderes.

Hasta el **11 de septiembre** de 2024

European Research Executive Agency (REA)

Circularinvest

Ayuda a los proyectos de economía circular de toda Europa a prepararse para la inversión y a aumentar sus posibilidades de conseguir recursos financieros. Los servicios de CircularInvest incluyen apoyo personalizado para mejorar su circularidad, desarrollar un plan de negocios (incluidos los aspectos legales y de propiedad intelectual) y hacer que los proyectos de economía circular sean más atractivos para los inversores. El 23 de julio se celebra una [jornada informativa](#).

Hasta el **13 de septiembre** de 2024

Circularinvest

EIC Transition

Financia actividades de innovación que van más allá de la prueba de principio experimental en laboratorio. Respalda tanto la maduración como la validación de nueva tecnología desde el laboratorio hasta los

Just Transition Mechanism PSLF

El Mecanismo de Préstamo al Sector Público (PSLF, por sus siglas en inglés) es el tercer pilar del Mecanismo de Transición Justa. Apoya proyectos que aborden los desafíos derivados de la transición hacia los objetivos

entornos de aplicación relevantes (prototipos, formulaciones, modelos, pruebas de usuario u otras pruebas de validación), así como exploraciones y desarrollo de un caso de negocio sostenible y un modelo de negocio hacia la comercialización.

Hasta el **18 de septiembre** de 2024

EIC

Convocatoria I+P

Su objetivo es fomentar el uso de los resultados de estudios científicos en las políticas públicas. Un presupuesto total de dos millones de euros destinado a financiar proyectos innovadores que utilicen evidencias científicas para diseñar políticas públicas más efectivas y proyectos de asesoramiento científico, con el fin de aumentar la confianza de la ciudadanía en las administraciones públicas.

Hasta el **30 de septiembre** de 2024

FECYT

climáticos de la Unión Europea en los territorios más afectados negativamente por la transición climática, identificados en los Planes Territoriales de Transición Justa previamente aprobados.

Hasta el **19 de septiembre** de 2024

CINEA

EUI Innovative Actions

La *European Urban Initiative* (EUI) es el instrumento específico de la política de cohesión para ayudar a las ciudades a probar, en entornos reales, soluciones innovadoras transferibles y escalables a los desafíos urbanos de relevancia para la UE. Esta tercera convocatoria, cuenta con un presupuesto de 90 millones de euros del FEDER y se centra en proyectos con dos temáticas principales: "transición energética" y "tecnología en las ciudades". El 10 de septiembre se celebra un [taller formativo](#).

Hasta el **14 de octubre** de 2024

European Urban Initiative

Innowwide call for market feasibility projects

Este programa ayuda a pymes innovadoras a evaluar la viabilidad de sus proyectos comerciales o de investigación para internacionalizarse en un país específico. Durante seis meses, las pymes colaborarán con organizaciones locales en África, América, Asia u Oceanía para realizar estudios de viabilidad de mercado. Esto puede hacerse en varias etapas, desde el desarrollo de una idea de I+D hasta la comercialización de un nuevo producto, proceso o servicio en mercados globales.

Hasta el **15 de octubre** de 2024

Innowwide

ERC Starting Grants

El objetivo es fomentar el inicio de carreras investigadoras innovadoras. Dirigida a investigadores con 2 a 7 años de experiencia postdoctoral. Esta subvención ofrece hasta 1.5 millones de euros, ampliables en casos específicos, para desarrollar proyectos pioneros en instituciones de la UE o países asociados

Hasta el **15 de octubre** de 2024

ERC

Resolución de convocatorias:

→ EU Mission 'Restore our Ocean and Waters' | Comisión Europea

Se han anunciado los 26 proyectos apoyados por la misión de la UE "Restaurar nuestros océanos y nuestras aguas" y que recibirán 126,9 millones de euros. Los proyectos cuentan con 346 beneficiarios de 37 países, entre ellos pymes, organismos de investigación, autoridades locales, centros de enseñanza superior o secundaria y empresas. Cuatro de los proyectos están

coordinados por entidades españolas: [PHAROS](#) por la PLOCAN, [Sun-Bio](#) por el CSIC, [IDEATION](#) por el CETAQUA y [SEACURE](#) por la Fundació Universitaria BALMES.

→ ***ERC Proof of Concept | ERCEA***

Se han concedido 100 nuevos proyectos “Proof of Concept” del ERC alcanzando la cifra total de 2000 concedidos hasta el momento. El proyecto número 2000 pertenece a la astrofísica Nanda Rea, con sede en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). De los nuevos proyectos concedidos en esta ocasión, 10 han sido para entidades españolas. Además del CSIC, en esta ronda figuran como beneficiarias la *Universitat Politècnica de Catalunya*, la *Universitat Politècnica de València*, el *Institut Català d'Investigació Química*, el *Institut de Ciències Fotòniques*, el *Institut de Bioenginyeria de Catalunya* y el *Centre de Regulació Genòmica* (CRG).

→ ***EIC Accelerator | EIC***

Seleccionadas 68 empresas para recibir financiación, combinando subvención y capital, tras el primer corte del Acelerador EIC de este año. Además, otras 273 recibirán el sello de excelencia. Entre las beneficiarias figuran 6 empresas españolas: Vaxdyn, Integra Therapeutics, Fych Technologies, Build to Zero, Catalyxx Procesos Catalíticos, e Ingenious Membranes.



Consultas

CSA BrainHealth - Strategic Research and Innovation Agenda - Open Consultation

Brain Health será una nueva asociación en el marco del 2.º Plan Estratégico de Horizonte Europa. En el contexto de los preparativos en curso, se ha lanzado una consulta abierta sobre la Agenda Estratégica de Investigación e Innovación de esta nueva asociación cofinanciada.

Hasta el **14 de agosto** de 2024

BrainHealth

Questionnaire for parties interested in contributing to the build-up phase of the EOSC Federation

La Nube Europea de Ciencia Abierta (EOSC) ha lanzado un cuestionario para evaluar el interés de las partes en participar en la fase de construcción de la Federación EOSC. Este cuestionario busca definir los objetivos, estructura y funciones de los nodos individuales que complementarán el nodo de la UE. Está dirigido a universidades, institutos de investigación, empresas tecnológicas y otras entidades científicas europeas. Las respuestas ayudarán a establecer criterios de elegibilidad y seleccionar colaboradores clave para evaluar la funcionalidad de los nodos propuestos.

Hasta el **18 de agosto** de 2024

EOSC

Future4Prima | Stakeholder Identification Survey

El objetivo de esta consulta es la búsqueda de candidatos para formar un Consejo de Partes Interesadas para desarrollar un ecosistema de innovación en el Mediterráneo. El proyecto FUTURE4PRIMA, financiado por la UE y liderado por PRIMA, promoverá resultados de proyectos en el nexo de agua, energía, alimentos y ecosistemas (WEFE).

Hasta el **20 de agosto** de 2024

Future4Prima

Safe and Sustainable by Design chemicals and materials - 2nd Testing phase

En el marco de la Estrategia de Sustancias Químicas para la Sostenibilidad, la Comisión Europea anunció el 8 de diciembre de 2022 la segunda fase de pruebas del marco de evaluación para sustancias químicas y materiales "seguros y sostenibles en el diseño" (SSbD). Se invita a los interesados a participar en un cuestionario voluntario para proporcionar comentarios sobre la promoción del SSbD en programas y políticas de I+D, así como su viabilidad y aplicabilidad mediante estudios de caso.

Hasta el **30 de agosto** de 2024

Comisión Europea

Members of the new Technology Council for Advanced Materials

La CE ha lanzado una consulta para seleccionar miembros del grupo de expertos del Consejo Tecnológico para Materiales Avanzados. Este Consejo, anunciado en febrero de 2024, está destinado a coordinar esfuerzos y satisfacer las necesidades futuras de materiales avanzados en Europa. Incluirá representantes de ministerios, academia, industria y la Comisión, con el objetivo de promover la investigación, acelerar la innovación y garantizar la protección de la salud y el medio ambiente. Este esfuerzo es crucial para la transición verde y digital.

Hasta el **9 de septiembre** de 2024

Comisión Europea



Eventos

23.07.2024

CircularInvest Info Day

Circularinvest

24.07.2024

Guía para entornos controlados de pruebas (Sandboxes)

Bithabitat | MICIU

12.09.2024

European Multi-stakeholder Forum for Social Transition and Agenda 2030

Basque Country | CoR

18.09.2024

EIT Call Info Session: Innovating with the EIT and creating a new partnership

EIT

24 – 25.09.2024

European Manufacturing Conference 2024

EFFRA

25.09.2024

Key EIT activities - Education, Innovation, and Business Creation

EIT

07 – 10.10.2024

08 – 10.10.2024

EU Week of Regions and Cities

Comisión Europea

09.10.2024

Empowering rural areas through innovation & entrepreneurship

Comisión Europea

Startup OLÉ

MTDFP | INCIBE

28.11.2024

“Más allá del Horizonte” 12^a Conferencia del Programa Marco de I+I en España Horizonte Europa

CDTI

Materiales de eventos pasados:

12.06.2024 | Comisión Europea

Civil Security for Society – Info Day and Brokerage Event

05.07.2024 | EIT

Info session for the 2025 European Prize for Women Innovators

08.07.2024 | CDTI

Misiones Ciencia e Innovación 2024



Formación

Application Form Workshop - Third Innovative Actions Call European Urban Initiative

El 10 de septiembre de 2024 se celebra en Bruselas un taller para quienes estén preparando un proyecto para la tercera [convocatoria de acciones innovadoras de la Iniciativa Urbana Europea](#) (IUE). El objetivo del taller es ayudar a los candidatos avanzados a enfocarse en la correcta elaboración del formulario de solicitud, orientarse en los aspectos técnicos de la plataforma de solicitud en línea y cumplir con los requisitos técnicos necesarios para las Acciones Innovadoras. Este evento es una oportunidad clave para asegurar la calidad y precisión de las solicitudes.

Organiza: European Urban Initiative (EUI)

Seminario de Asesores de Proyectos de I+D+I de la UE

La edición XXIX se celebrará del 14 al 17 de octubre de 2024 en el Parador de La Granja (Segovia). Dirigido a técnicos y asesores de proyectos de I+D+I, el seminario está orientado a mejorar la preparación de propuestas financiadas por Horizonte Europa. La preinscripción finaliza el 5 de septiembre, destacando la experiencia y capacidad de los participantes para coordinar y captar financiación. La cuota es de 375€, incluyendo traslados, alojamiento, manutención y documentación.

Organiza: CDTI

Programa de Especialización de Gestores (PEG)

Esta nueva edición se celebrará del **4 al 22 de noviembre** de 2024 en las oficinas de CDTI-SOST en Bruselas. Durante su celebración se mencionarán las convocatorias de los programas de trabajo de Horizonte Europa correspondientes a 2025 y se analizará el próximo programa marco FP10 (10th Framework Programme).

La preinscripción finaliza el **12 de septiembre**.

Organiza: CDTI-SOST

Volveremos el **12 de septiembre** con un nuevo boletín
¡Feliz verano!

[Ver histórico de boletines](#)

[Red de Políticas de I+D+I](#)



Copyright © 2024 Red de Políticas de I+D+I | www.redpoliticasIDI.es |

La utilización y reproducción de este contenido está permitida citando la fuente e identidad digital (@redpoliticasidi) de la Red IDI.

Has recibido este email porque estás suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si consideras que has recibido este mensaje por error o tienes alguna sugerencia o comentario sobre el servicio puedes contactarnos o darte de baja en los enlaces a continuación.

Como responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).

[Contactar](#) | [Darse de baja](#) | [Suscribirse](#)